

Scout en movimiento



Comunicado
Del mes



EJEMPLAR del Aniversario

El 2010 llega a su fin, reuniendo un gran número de sucesos, aventuras y recuerdos; unos gratos, otros no tanto; pero estos recuerdos nos hacen crecer.

Hoy tenemos más amigos que hace un año, hoy extrañamos a quienes ya no están presentes, pero sabemos que siguen en nuestro corazón y hay chicos que ya no asisten más a nuestras secciones, pero estoy segura que nada en nuestra travesía de esta maravillosa vida es "coincidencia" el tiempo que hayan pertenecido al grupo, debió ser el suficiente para llevarse el aprendizaje necesario, no lo creen?

Terminamos el 2010 con un grupo fuerte, que aun cuando enfrentamos algunas dificultades, sé que podremos superarlas si creemos en esto, pues no somos perfectos, eso sería aburrido! Venimos a esta vida como seres "perfectibles" y como tales vivimos de equivocaciones y aprendemos de cada una de ellas, "hoy somos más sabios que hace un año" y si tenemos la fortaleza de seguir, pronto nos habremos equivocado nuevamente y habremos aprendido más acerca de ser humildes, prudentes, sinceros y tolerantes.

En estas fechas llenas de sentimientos, espero que podamos abrir nuestros corazones y dejar salir lo malo que hemos acumulado, dejando entrar la idea de un 2011 mejor y lleno de cosas positivas.

A mis compañeros scouters y dirigentes, gracias por este maravilloso año y todo lo que he aprendido con cada uno de ustedes; y a todos los papás y chicos scouts, adelante con el 2011!!! Podemos ser un grupo scout más grande en número y en espíritu!!!! Gracias a todos por creer en el escultismo como una forma de vida, una vida mejor para un mundo mejor. No lo creen?

S. L. P. S. Susy Camacho – Jefe de Grupo.

Edición Septiembre-Octubre 2010

Contenido

Visita
www.scoutsgpo4.jimdo.com



Noche Mexicana Gpo 2 Hoja 2



XXI Aniversario de Gpo Hoja 3



La comunidad de caminantes



Visita al Grupo II



Akela un Scout del Mes

Lo breve en Scouts en Movimiento

¡Noche Mexicana del Grupo II!



El 11 de agosto el grupo II Irapuato, realizo su "Noche Mexicana". Con una asistencia de mas de 60 scouts, disfrutamos de los típicos antojitos mexicanos, la tradicional lotería; y concursos organizados por la tropa Cobras. Manadas tropas y scouters disfrutamos de esta gran actividad.



2da Capacitación de la Corte de Honor

Con temas como *sistema de patrullas*, *construcción de refugios*, la patrulla y su marco simbólico; la **corte de honor "Cuervos"** realizo su *segunda* sesión de *capacitación*. aprendieron y compartieron el verdadero valor de la patrulla Scout. Para muchos fue la primera vez que armaron y durmieron en un refugio. Sea cual sea la ocasión nos divertimos mucho.



Del Facebook del grupo

GrAclaS X ToDo dESDe qUeReTaRo sON gEnLaLeS LoS DeL GrUpO 4 dE IraPuAtO



Una profunda alegría el ver la pañoleta de mi Grupo otra vez en acción, trae consigo mucho recuerdos...les envía un saludo un hermano scout del viejo Grupo 4 desde la Cd. de Tijuana. MAURI, ESTAS POR AHIII ???



Grupo 4 Irapuato

XXI Aniversario

16 y 17 de Octubre 2010



¡La anécdota...!

Todo comenzó a las 10:00 a.m. del 10 de octubre, yo llegué muy emocionado ya que iba a ser mi primer aniversario de grupo además de que me habían llegado rumores de que me iban a promesar; yo no hice mucho caso. Lo primero que hicimos fue arreglar la cerca que se rompió y después, por patrullas, levantamos campamento. Más tarde se hizo llamado general donde nos explicaron que habría un Rally de pistas por todo el parque. Lo más genial fue una pista donde teníamos que mojarlos. Al terminar el rally nos preparamos para el concurso de disfraces en el cual me disfrace de Michel Jackson zombi, aunque mi disfraz original era de zombi, Charly me prestó un sombrero de Michel Jackson.

Después fue la fogata donde cantamos y reímos, mas tarde nos fuimos a la disco. El toque de queda fue a la 1:30 a.m. pero no pude dormir porque todos seguían hablando.

Al día siguiente todos los centauros nos sentamos alrededor de la fogata para calentarnos, luego Ale llevo e hicimos ejercicio. Más tarde desayunamos y recogimos campamento.

Ya para finalizar, churros hizo un llamado; donde Ale empezó a describir un scout que resulto siendo yo, lo más esperado paso, me dieron mi anhelada promesa estaba tan emocionado que olvide la promesa, aunque después la recordé.

Ese día fue, y será el mejor día de mi vida.
Vicente Sierra Rosas, patrullero Halcones.



¡Lo nuevo en la Comunidad Lancelot!

“Fuerza valentía y honor” es lema de la comunidad de caminantes del Grupo.

¿Qué es una comunidad de caminantes? Es un grupo de chicos y chicas como tu, que tienen entre **14 años y medio y 17 años**. Se agrupan en equipos de 4 a 6 personas en el grupo existe el equipo Leonardo Da Vinci, fundado en el 2009.

El TEMA de la C.C: **“El desafío de vivir nuestra propia aventura”**

Actualmente la comunidad estamos trabajando en la consolidación, esperamos a un miembro próximo a ingresar y pronto a otros más. Trabajamos en nuestra primera etapa de progresión y nos estamos conociendo como equipo, esto nos gusta mucho y tenemos muchas aventuras por vivir...





Boletín: "Scouts en Movimiento"

J.G. Susana Camacho
 S.J.G. Carlos Vilorio
 S.G. Gerardo Tapia T.G.
 Raymundo González
 J.M.L.L. Rebeca Domínguez
 J.T.S. Alejandra Laurel
Coordinación y Diseño:
 Andrés Tapia y Susana Camacho.



¡Visita a la Tropa Cobras!

Hace algunos años, el grupo 2 y el grupo 4 compartíamos actividades y aventuras y en mas de una ocasión realizaron su aniversario juntos (en el mes de Febrero). Hoy retomamos esa HERMANDAD y ambas tropas (Centaurus Y Cobras) comparten aventuras.

he aquí imágenes de la mas reciente travesía en común, el 23 de Octubre.



Felicitaciones

a los chicos de cocina, música y primeros auxilios porque están avanzando muy rápido en su especialidad.

A Lulú de la manada por participar en el curso de Inducción al escultismo el pasado domingo.



Está de regreso el "Scout del mes... te invitamos a conocer de Rebeca Domínguez, **AKELA** de nuestro Grupo.

¿Cómo iniciaste en el movimiento scout?

En 1994 apoyando al Akela del grupo donde estaban mis hijos. Fue una gran experiencia.

¿Qué es lo que más te gusta de ser Akela?

El contribuir a la formación de los niños y que sean mejores ciudadanos. ¿Te gustaría estar en otra sección? Si en el clan. Antes de entrar al grupo 4, ¿en cuales grupos participaste? en el grupo 7 de la provincia laguna, donde desarrolle mi primer curso de Insignia de Madera; después cuando llegue a Irapuato, estuve en el grupo 2 donde volví a hacer mi curso de IM, ahí conocí a Susy quien posteriormente, al salirme del grupo 2, me invito a finales del 2007 a formar nuevamente la manada.



¿Cuál es tu película y música favorita? La guerra de las galaxias y el Rock and Roll. Me gusta mucho la guerra de las galaxias ya que al igual que en la manada se vive un ambiente fantástico, que en algunas ocasiones es verdadero, además de que contiene alguna enseñanza.

Gracias por tu aportación Akela, ¡Buena Caza!

¡El portal de avisos Scouts!

- ❖ Ya estas listo para nuestra posada 2010...el 18 diciembre!
- ❖ La tropa prepara los aguinaldos y la manada los ponches, cada quien si piñata y si quieres integrarte a la pastorela, apúntate con la comunidad!

Scouts en movimiento es el boletín oficial del grupo 4 Irapuato, Prov. Gto 2, los comentarios aquí expuestos no reflejan el punto de vista de la ASMAC, y son responsabilidad de sus autores.

www.scoutsgpo4.jimdo.com

Oficina Scout: Interior del Parque Ecológico de Irapuato, sábados de 4:30-6:30